



ASOCIACIÓN CULTURAL AUTOCARAVANISTA VALENCIANA



Nº 17 SEPTIEMBRE 2012

BOLETÍN INFORMATIVO



KEDADA EN CANALS



FIESTA EN BENAGÉBER



**KEDADA EN
LA SALZADELLA**



KEDADA EN JALANCE



KEDADA EN TORRENT



ENCUENTRO EN UTIEL



**CONCENTRACIÓN EN
SIMAT DE LA VALLDIGNA**



ASOCIACIÓN CULTURAL AUTOCARAVANISTA VALENCIANA



Nº 17 SEPTIEMBRE 2012

BOLETÍN INFORMATIVO

SUMARIO

- Kedada en Canals - Fiestas Patronales..... Pag 03
- Kedada en Jalance - Fiesta San Blas..... Pag 04
- Kedada en Torrent - Fallas..... Pag 05
- Encuentro confraternización en Utiel..... Pag 07
- Concentración en Simat de la Valldigna..... Pag 09
- Fiesta pueblos amigos Benagéber..... Pag 11
- Kedada en Salzedella - Feria de la cereza..... Pag 12

Colaboradores Boletín Nº 17: M^a Carmen Villarroya (Carolser)
Paquita López - Ángel Simó (Chumbo) y Dastresd.
Asociación Cultural Autocaravanista Valenciana - www.acav2007.com - info@acav2007.com

KEDADA EN CANALS

Fiestas Patronales

14 - 22 de enero 2012

Un año más somos invitados por el Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Canals D. Ricardo Cardona i Mollá a disfrutar de sus fiestas patronales en honor a San Antonio Abad y a las cuales fueron otorgadas el título honorífico de Fiesta de Interés Turístico Autonómico de la Comunidad Valenciana.

Estas fiestas patronales se celebran desde mediados del siglo XVII dedicando el día 16 la quema de una hoguera (La Foguera) que se ofrece al patrón, el día 17 se celebra la festividad de San Antonio Abad y el día 18 se celebra la fiesta Dels Parells. Así desde hace siglos cada 16, 17 y 18 de enero. El origen de estas fiestas es la quema de una hoguera como acción de gracias a San Antonio Abad que protegió el pueblo de Canals de un terrible terremoto que asoló la comarca. Evidentemente esta hoguera ha ido evolucionando a lo largo del tiempo hasta convertirse en un verdadero monumento efímero.

Los días anteriores a estas fechas tan señaladas cuentan con actividades en las que tanto grandes como pequeños pueden disfrutar y pasar un buen rato: bandas de música, teatros infantiles, mercado medieval,...

El municipio nos habilitó un recinto cerrado donde aparcar las autocaravanas y realizar actividades de la asociación. Además nos cedieron las instalaciones de la policía local para celebrar la Junta General Ordinaria.

El sábado 21 de enero nos sorprendieron con una hoguera especial para todos los autocaravanistas, ya que la oficial tuvo lugar el día 16. Y entre las actividades planificadas se hizo una torrà con carne, embutido, patatas asadas... en la cual contamos con la agradable compañía del concejal de turismo y la comitiva festera. Tenemos que destacar la presencia de la Festera de Gràcia Infantil 2012, Olga Martínez Sisternes, hija de nuestro socio de A.C.A.V Juan Carlos, a los que agradecemos de todo corazón su dedicación y atención.

En agradecimiento por todo al municipio de Canals se hizo entrega de un estandarte al Sr. Alcalde.



KEDADA EN JALANCE

Fiesta de San Blas

3,4 y 5 de febrero 2012



Bailes tradicionales

Jalance, población situada al sudoeste de la provincia de Valencia, a unos 110 km aproximadamente de la capital y enclavada en el valle de Ayora-Cofrentes donde se unen los ríos Júcar y Cautabán. Los jalancinos y jalancinas nos brindan un amplio abanico de alojamientos y actividades para disfrutar de sus alrededores y de sus costumbres. Entre los alojamientos cuentan con un área para el aparcamiento de autocaravanas que se encuentra junto a la zona deportiva municipal, al lado de la carretera N-330, y que cumple con la normativa de áreas para este tipo de vehículos. Entre sus costumbres, pudimos disfrutar de las fiestas patronales de San Blas el pasado mes de febrero, donde es tradición cantar coplillas en honor al santo a las 5 de la madrugada hasta el amanecer recorriendo las calles del pueblo. Además salen a la calle vestidos con el traje típico de la localidad bailando el "Bombero" acompañados de la banda de música. Y como no, entre los actos más lúdicos se celebra las comidas populares al aire libre a base de gastronomía local como son los gazpachos, paella, patatas en caldo,... Este año, como el tiempo estaba un poco revuelto, nos habilitaron un bajo con mesas y sillas para comer todos juntos. A pesar del mal tiempo que nos acompañó, pues vimos algún que otro copo de nieve caer, nos encontramos muy cómodos y bien recibidos. Gracias.



Paella gigante para todos

KEDADA EN TORRENT

Fallas 2012

Del 13 al 19 de marzo 2012

Torrent, ciudad con más de 80.000 habitantes, en la provincia de Valencia celebró como cada año las Fallas y habilitó una zona de aparcamiento para todos los compañeros autocaravanistas a nivel nacional que quisieran disfrutar de esta ciudad y estas fiestas tan conocidas. Acudieron a la kedada compañeros de muchos lugares: Galicia, Oviedo, Madrid, Tarragona, Islas Baleares, Granada, Palencia, León,... y como no, también valencianos.



Imagen descargada de <http://www.torrent.es>

La zona de aparcamiento de autocaravanas se encontraba junto a la Ciudad del Deporte (Polideportivo) y con servicios varios y transporte urbano cercano. Agradecemos a la alcaldesa de Torrent Dña. Amparo Folgado Tonda y a sus órganos de gobierno y delegados su dedicación y atención.

SIGUE TORRENT - LAS FALLAS ...

Entre las actividades planificadas, se realizó una visita al Oceanográfico de Valencia situado en la Ciudad de las Artes y las Ciencias de Valencia. Allí pudimos ver muy de cerca especies sorprendentes de nuestros mares y océanos.

Otra actividad cultural en grupo fue la visita a la emblemática Torre de Torrent; fortificación construida entre 1038 y 1223, de construcción musulmana y cuyas funciones a lo largo de los siglos han sido muy variadas: refugio, almacén, prisión, juzgado,...

Además la visita al Museo Comarcal de L'Horta Sud, instalado en una antigua casa de labradores, nos permitió conocer la forma de vida de una familia de la comarca que en la mayoría de casos obtenían sus recursos de la agricultura.

Evidentemente en unas Fallas no puede faltar la típica chocolatada preparada por A.C.A.V.

Y el sábado 17 pudimos disfrutar de un aperitivo especial seguida de una gran paella que estaba riquísima.

Como se puede ver bajo estas líneas, el domingo 18 unas falleras muy particulares nos sorprendieron con el obsequio de unos ramos de flores preciosos.



ENCUENTRO CONFRATERNIZACIÓN EN UTIEL - VALENCIA

Del 27 de abril al 2 de mayo 2012

A finales de abril y primeros de mayo pudimos asistir al 1º Encuentro de Confraternización celebrado en Utiel (Valencia) y organizado por la Federación Española de Asociaciones Autocaravanistas (F.E.A.A.)

En la Casa de la Cultura de Utiel se celebró una asamblea entre las asociaciones asistentes:

- ASANDAC , Asociación Andaluza de Autocaravanistas
- SORBELTZ, Club Vasco de Usuarios de Autocaravanas
- ACAV, Asociación Cultural Autocaravanista Valenciana



Asamblea en la Casa de la Cultura de Utiel



Las comidas y cenas en grupo, la gran paella, los presentes de bienvenida para todos,... nos unió y conocimos a gente maravillosa y excelentes autocaravanistas con los que esperamos compartir más y mejores momentos.

Agradecimientos al Alcalde de Utiel D. José Luis Ramírez Ortiz y a todos aquellos que nos apoyaron para llevar a cabo este evento.



Compartiendo mesa todos juntos

SIGUE ENCUENTRO EN UTIEL ...



Entre las actividades preparadas para este encuentro podemos destacar la visita a Los Corrales, una pedanía de Utiel en la cual nos cedieron una zona de aparcamiento junto al polideportivo y pudimos conocer y degustar la miel de Sierrafior. Esta empresa apícola cuenta con una gran variedad de productos derivados de la miel y sus colmenas: miel, caramelos, aguamiel, alajú, cosméticos,...



1ª CONCENTRACIÓN EN SIMAT DE VALLDIGNA

4,5 y 6 de mayo 2012

El pasado mes de mayo A.C.A.V. realizó una concentración en Simat de la Valldigna, una población rodeada de montañas, bellos parajes y campos de naranjos donde se une tradición, cultura y naturaleza. Simat está situada en la comarca de la Safor, en la provincia de Valencia, formando parte del valle de La Valldigna, denominado así por Jaume II el Justo.

En esta ocasión pudimos disfrutar la esencia de un pueblo acogedor, de calles inclinadas, de la plaza de la Font Gran donde se encuentra un nacimiento natural de agua que fluye hasta una gran balsa cabecera del Paseo 9 de Octubre. Esta fuente junto con la Font Menor es uno de los centros más emblemáticos de la población.

Otro lugar de interés es el Lavadero de la Font Gran (mediados del s.XX) donde se hacía la colada diaria, el remojo de la chufa, la matanza de animales o la limpieza del pescado.

Realizamos una visita guiada a la Iglesia Parroquial de San Miguel Arcángel, de estilo barroco; y a la Ermita de Santa Ana, antigua Mezquita de La Xara, datada hacia el s.XV situada cerca del Monasterio de Santa María de la Valldigna y considerada una de las más importantes de la Comunidad Valenciana. En el exterior del Monasterio se encuentra la Capella de la Mare de Déu de Gràcia, capilla barroca destacando su puerta arquivada de mármol rosa coronada con el escudo del señorío de la Valldigna.



SIGUE SIMAT DE VALLDIGNA...

Además el entorno natural en el cual se encuentra situado Simat convierte a esta población en punto de inicio de muchas rutas naturales que permiten descubrir el valle y disfrutar de panorámicas sorprendentes al mar Mediterráneo.

Esta población, manteniendo su carácter también se sitúa a la vanguardia de los tiempos y cuenta con un área recreativa al sur de la población en la cual se pueden alojar unas 20 autocaravanas aproximadamente.

Por último tenemos que dar las gracias al D. Sebastián Mahique Moran, Alcalde de Simat de la Valldigna y a la oficina de turismo por la amabilidad y simpatía con la que nos trataron a todos.



FIESTA PUEBLOS AMIGOS BENAGÉBER

18,19 y 20 de mayo 2012



Aparcamiento de autocaravanas

Un año más es invitada nuestra asociación por el Alcalde de Benagéber, D. Rafael Darijo Escamilla, a sus fiestas patronales en honor a San Isidro.

Pasamos unos días muy especiales en los que nos sorprendieron con degustaciones de la gastronomía típica de la zona: gazpachos, migas, embutido, ajo arriero,... comidas y vinos típicos de Benagéber y de los pueblos de esta comarca valenciana. Eso sí, no apto para quien esté a dieta!

Nos deleitaron con los tradicionales bailes engalanados con trajes regionales.

Además no faltó una gran paella para todo el pueblo de Benagéber y sus visitantes.

Por otro lado, aprovechando la festividad, se inauguró el polideportivo municipal repartiendo champagne y celebrándolo con música. Nos alegramos mucho y quien sabe si descubriremos un gran deportista el día de mañana.

Gracias al Sr. Alcalde y al municipio de Benagéber. Esperamos poder acudir a esta festividad en años venideros y disfrutarlo junto con más autocaravanistas.



Alrededores del aparcamiento

KEDADA EN SALZADELLA

Feria de la cereza

1, 2 y 3 de junio 2012

Las cerezas son un claro símbolo de La Salzadella (Castellón), población con una auténtica tradición en el cultivo de esta fruta y que generación tras generación ha ido perfeccionándose consiguiendo unas variedades de cerezas de gran calidad. Prueba de ello es el reconocimiento de la "Marca de calidad CV" de la Comunidad Valenciana.

La programación de actos fue muy completa y no escatimaron en detalles; hasta el cartel anunciador de la IV Feria de la Cereza fue diseñado por el artista castellonense Juan Ripollés, pintor, escultor y grabador, uno de los grandes del arte contemporáneo español. Además el salzadellense Honorio Sales colaboró editando el texto del cartel que pueden ver a la derecha de estas letras.

Tuvimos el placer de ser invitados por el Sr Alcalde de Salzadella, D. Cristóbal Segarra Fabregat al cual estamos muy agradecidos, a él y a la gente de La Salzadella por su simpatía y acogida.

Desde las diez de la mañana del sábado hasta el atardecer del domingo pudimos disfrutar de los diferentes actos programados para la ocasión. Era irresistible la degustación de las distintas variedades de cereza, la música y el colorido de esta fruta se encontraba por doquier. Encontramos stands donde se podía adquirir estos productos artesanos y derivados como mermeladas, licores o postres.

Entre los actos programados hubo concurso de postres elaborados con cerezas de La Salzadella, exposición de coches clásicos, juegos tradicionales para los niños, xaranga por las calles,...

Nuestra asociación acudió a una visita turística guiada por los lugares emblemáticos de la localidad que nos permitió conocer su historia, entre los lugares visitados cabe destacar la cooperativa de cerezas y licores.





Visitando los stands de la feria de la cereza



Descubriendo rincones de la población



En la cooperativa de cereza de La Salzadella

Por la noche prepararon una cena popular con bocadillos y bebida amenizada por la orquesta local. Al día siguiente la meteorología no acompañó, pues amaneció el domingo lloviendo y nuestros autocaravanistas regresaron a sus casas de forma escalonada. He de añadir que en el pueblo hay una pequeña área de autocaravanas con fuentes y decorada de forma muy original.



Entrega de estandarte al Sr. Alcalde de La Salzadella



Área de aparcamiento para autocaravanas

BOLETÍN INFORMATIVO



Nº 17 SEPTIEMBRE 2012



**ASOCIACIÓN CULTURAL
AUTOCARAVANISTA VALENCIANA**